
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKIJSA

雛計鎭圓＝雪､リータヲブ
承認 1雛迩隼8肩騨圖

耀篭認識‘
事務局嘘l扉職馴|棚削獅舶緬21
芸長 足壷一節

幹事 河合隆史
蝋＃罰臓霞谷圓 ~瞳

WEEKLY

たす底

ち之篭
題字伊藤二石

RI会腿

2021～2022年度 シェカール.メータNo.3奉仕しようみんなの人生を豊かにするために
SERVETOCHANGELIVES

~

本日の例会

第1821回2021年(令和3年)8月3日（火）

卓話「制服について（人の見た目と第一印象）」

会員中村明文君

先回の例会”･…､．………．．…･………………………“

第1820回2021年(令和3年)7月27B(火）晴

友愛の日 クラブフォーラム

犀立会長挨拶

の挨拶のあと地区内アンケート調査分析報告がなされ

ました。2760地区内84クラブのすべてのクラブからア

ンケートの回答をいただくことができ、その中身も、熱

心に、クラブのことをよく調べて書いて下さっているも

のが多く、クラブの皆様のアンケートへの期待が感じら

れるものでした。集計と分析結果から、新会員の勧誘の

成果の上がった勧誘方法は「知人・取引先からの紹介」

が23クラブありました。コロナ禍で対面での新入会員

候補者の声掛けが､出来ず成果が上がらないクラブの回

答も多くみられました。募集用のツールとしては、パン

フレット（入会案内）の活用が22クラブありました。

女性会員増強の取り組みとして女性会員のネットワー

クを活用し、 「キーとなる女性会員を軸に」とした勧誘

活動が多くみられます。

若い世代の会員増強の取り組みとして「若い世代が所

属する団体(JCYEG・法人会青年部等）の卒業生への

アプローチ」、 「若手会員が中心の勧誘活動、若い会員

が這強委員長を担当」が38クラブありました。各団体

の卒業生へのアプローチが圧倒的に多く、また、提o昌
RACとの関係を深めアプローチするケースも多くみら

れました。

退会防止の取り組みとして、親睦や同好会で、コミュ

ケーションを図るクラブが多く、退会希望者に、事情や

問題点を聞いたり、参加して楽しい例会を心がけるクラ

ブや、例会での役割や仕事を作り孤立しないように声掛

けを行う工夫をしているクラブも多くみられました。

家族会員､法人会員､準会員,友好会員､功労会員など、

正会員・名誉会員以外の会員の種類を設けるクラブが6

クラブありました。当地区の会員の種類はまだ多くない

が､会員の増強に鑿げるために会員の種類に工夫を凝ら

しているクラブが出始めています。

当クラブも、今後会員を増強するにあたって「会員増

強委員会」だけでなくすべての委員会が連携してゆくこ

とで単独で活動する以上に効果的な会員増強が可能に

なると考えます。

◇奉仕の理想

◆四つのテスト

◆出席報告

正会員 31（

出席率 86

27）名出席24名

89％

｜ お誕生日おめでとうございます

☆8月会員誕生日お祝い

福井浩道君（8/4） 伊藤健文君（8/17）

太田和孝君（8/27）

☆8月ご夫人誕牛日お祝い

堀江宏輝君（8/31）

河合幹事報告

1）本日の配布案内：名古屋名城RAC合同例会のご案内

2）本日例会終了後、クラブアセンブリー,その後理事役

員会を開催いたします。各委員長、理事役員の皆様は
4階「栄の間」にお集まりください

ｆ
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に対しても｢栄地区グランドビジョン｣が示されました。

そしてここ数年の間にいろいろな開発計画が立てられ、

工事の槌音が響き、栄の街並みも随分変わってまいりま

した。サカエチカやセントラルパークのリニューアル、

大津通り交差点北西角の日本生命ビルの商業施設の開

業、また、丸栄百貨店跡地では工事が進められ、今年の

秋完成の予定でテナントの募集が行われています。中日

ビルは建替え工事中ですが160mの高層ビルとなり、テ

レビ塔北の住友商事ビル跡も20階建てにする建設工事

が進行中です｡大津通り栄交差点付近では､このあとも、

名古屋市と松坂屋の土地の開発計画や名古屋三越栄店

が入るビルの建替え構想が打ち出されています。

これらに先駆けて整備が行われたのが久屋大遍公園で

す。テレビ塔は昨年9月に大改修が済みネーミングライ

ツ(命名権)ということで､この5月から｢中部電力MIRAI

TOWER」と呼ばれるようになりました。北側エリアで

は、ヒト・モノ・コトが集まり、新しい価値が生まれる

場所という想いを込め「RAYARD Hisaya-odoriPark」
と名付けられた商業施設がオープンしました｡すでに足
を運ばれた方も多いと思います。私もよく通りますが、

今までとは違ったイメージを持った公園が出来上がっ

たと感じました。南側のエリアは、市バスターミナル跡

地が暫定的に整備され、現在、大須に繋がる人の流れも

作ろうという視点を取り入れて、新たな公園づくりの構

想が検討されています。北に目を転じると、名城公園で

は間もなく愛知県体育館の建設が始まります。名城公園

と栄の間の官庁街「三の丸地区」の再整備の機運も高ま

っています。栄地区の開発はこのように広がりを見せて

います。人を呼び込める街にしようという構想をもとに、

文化と歴史の香りが漂う栄がどのように変貌していく

のか、楽しみではありませんか。

今回、職場例会で見学を予定しているこのホテルです

が､テレビ塔の中にホテルがあるのは世界的にも珍しい

といいます。構造も、有形文化財に指定されているテレ

ビ塔の特徴を活かした造りになっています。ホテルから

望める久屋大通公園や「オアシス21」の景色も中々で

す。オープンして1年弱ですので、運営の話もぜひ聞い

てみたいと思っています。ホテルの紹介はこの程度にさ

せていただきますが、このホテルはある意味では変わり

つつある栄を象徴しているのではないかという気もし

ます。あとは訪問していろいろ見学していただければと

思っています。

職業奉仕を通して名古屋から日本そして世界へと、コ

ロナに打ち勝って発展の基礎を築いていけるよう努力

したいと思います｡それではこの1年、どうぞよろしく

お願いします。

第31回インターアクト年次大会報告

7月22日(木・海の日)12:OO-1510津島市文化会館に

て第31回インターアクト年次大会が開催されました。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大に伴い篇催中止と

なりましたが、今回は規模を縮小して、クローバーTV

のYouTubeを使い、ライブ生配信で開催することにな

りました。

12時からのオープニングで津島東高等学校の管弦楽部

による演奏の後､津島東高等学校インターアクトクラブ

会長、海沼そらさんの開会宣言・点鐘で始まりました。

出席者、参加インタークラブのそれぞれ紹介、国際□－

タリー2760地区沓名俊裕ガバナー、津島東高等学校

佐藤章校長のあいさつが終わり、 12時30分より18校

による活動発表が行われました。

当クラブが提唱している桜花学園高等学校IACは11番

目に発表がありました。 1校の持ち時間は7分程度で他

のインターアクトクラブの多くは動画による発表でし

たが、桜花学園高等学校IACは、5名の生徒による活動

の紹介をしました｡①バルーンアートの実演②手遊びの
一つで「カレーライス」の紹介、③文化祭などで、全員
で踊るダンス④さまざまな人たちとコミュニケーショ
ンをとるために手話を勉強していて「よ・ろ・し。＜・

お・ね・が・い・し．ま・す」を手話でやってみました。

④コンサートやクリスマス会などでミュージックベル

を演奏し今回は「キラキラ星」を演奏披露しました。

全校の活動発表が終わり15時から国内派遣研修結団式

の予定でしたが7月12日に発出された「愛知県厳重臺戒

措置」で「県をまたぐ不要不急の移動自粛」が盛り込ま

れたことを踏まえ、大変残念ではありますが、国内派遣

研修が中止することとなりました。

閉会式ではインターアクト年次大会佐藤敬治実行委員

長のお礼の言葉、次年度ホスト校の瑞陵高等学校、同じ

くホストクラブの名古屋瑞穂ロータリークラブのあい

さつ、最後に津島東高等学校インターアクトクラブ会長、

涯沼そらさんの閉会宮三と点鐘で無事閉会しました。

クラブフォーラム／各委員会事業活動について ’

＞職業奉仕委員長 鈴木聖三君

さて、今年度の事業計画はお手元にご覧いただいたと

おりです。 「職業奉仕を通じて会員同士の相互暹解を積

極的に深めていく。」 「多岐に亘る行事を行い、地域の

開発､進展ならびに意識の高揚に努めていく｡」を柱に、

秋の職場例会、年明け1月の節分例会、2月の優良従業

員表彰の3つの行事を行う予定です。

その中で、10月19日に予定している職場例会について、

簡単にご案内したいと思います。今回は、名古屋テレビ

塔に昨年10月に開業したホテル「THETOWERHOTEL

NAGOYA」の見学を企画したいと考えています。

少し前置きになりますが、リニア新幹線開業をきっかけ

として、名古屋でも都心部の魅力向上が叫ばれ、栄地区

長一
員

幸
室

仕一一
一
一

《

室

社
墨

〆 池森由幸君

鱈
今期社会奉仕委員長を仰せつかりま

した池森です。

今期は吉田玄さんに副委員長を、林

工レクトと渡邊源市さんに委員に就

任していただきました。

事業計画としては、下記の通りを予Ｉ

定しています。

ただし､社会奉仕委員会の活動は対外的に一般市民の

方ﾉﾏと交わって奉仕活動を行うことが求められていま



の3点。予算額は28万円です。

特に3点目の「新規メンバー増強」について、先日「ク

ラブ強化研修」に参加させて頂き、地区ローターアクト

の柿本幹事が実践されている事や今後の活動計画につ

いてのお話がございましたのでご報告いたします。

27歳の柿本氏が、どのようにメンバーを増やしている

のか。様々ある中で、 【アクティボ】 https:"activo.jp
という国内最大のボランティアやNPOのインターン､社

会貢献に関連するサイトに掲載している事でした。

事例によると、ゴミ拾いのボランティアの募集に30名

の問い合わせがあり12名が参加。結果3名が入会されま

した。

以前は、ロータリークラブの会員のご子息ご令嬢や、

紹介が多かったそうですが、今や、知りたい情報や興味

がある事は、SNSやHPから検索し調べる時代になりま

した。同じような気持ちを持った人達が集まり、輪が広

がる。それを見て「楽しそう！参加したい！ ！」と好循

環をもたらしているのです。

各クラブのHPで活動を随時発信し「動いている団体な

んだ」 「歴史があるクラブなんだ」と若い方々が安心感

を持って参加して頂く環境を整えておくことが､メンバ

ー獲得に繋がるというお話をいただきました。

すが、コロナ禍の影響で実際のフィールドワークは縮小

せざるを得ないと判断しています。

全体の予算額450,000円で掲載させていただきます。

事業計画

・優良職員表彰3月1日（火）／千種臺察署および千種

消防署の優良署員表彰

。千種警察署、千種消防署への年末慰問／備品等の寄付

・花壇プロジェクト／地区内の小学校に花壇寄贈を予

定。コロナ禍の中での活動の為、現地での奉仕活動につ

いては未定。

･子ども食堂支援／子ども食堂の澤営団体への食材寄贈

もしくは寄付。

・パラグアイオニバス／前年度東山植物園へ寄贈した

パラグアイオニバスの育成支援､その後のオニバス関連

イベントへの協力。

また、 年末家族会が開催されれば、チャリティー募金

を行う予定にしています。

皆様には事業実施時にご協力をお願いすることになる

かと思いますので､その節には何卒よろしくお願い申し

上げます。

＞青少年奉仕委員長 朝倉寿宜君

事業計画

・提唱3RCとともに桜花学園インタ

ーアクトクラブの活動を支援する。

・提唱8RCで名古屋名城□一ターア

クトクラブの活動を支援、社会奉仕

活動を通じ協力する

。□－タリー青少年指導者プログラ

卜
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福井浩道

次週は、コロナワクチン接種のため例会を欠席させ

ていただきます。さらに翌日4日は誕牛日、3日か

らは政務調査となりました。／会員誕生日お祝い

河合隆史

先週､樫尾先生にワクチンを打っていただきました

樫尾先生が地域に慕われている､すばらしい光景に

触れました。

小山雅弘

やつと辰野の民家が完成しました。 10月末までの

一人暮らしちょっと不安です。信ﾘ11'lへお出かけの時

は是非お立ち寄りください。

松岡多加倫

東京オリンピックが始まりました。中止を求める声

もありましたが、数々のドラマと感動があり、やは

りやって良かったと、開会からまだ4日しか経って

いないのにそう思いました。

重見有美

若い力に背中を押され

今日は暑さを乗り越えよう！

鈴木聖三

8月7日（土）守山区で粋なカフェそしてテイクア

ウトの店をM&Aでオープンします。

是非お越し下さい。

太田和孝 会員誕生日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 長谷川亨

林 永芳 池森由幸 加藤重雄

小林英毅 宮尾紘司 中村明文

大口弘和 大谷 恩 笹野義舂

谷口 優 舎人経昭 渡邊源市

22件|合計79,000円’
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4RYLA､青少年交換留学生の派遣推進を通じ次世代の

リーダー育成を図る°

今期活動として、

先程、会長からもご報告がありましたが、インターアク

トクラブの年次大会が7月22日に開催されました。

また、8月24日の当クラブ例会には、桜花学園インター

アクトクラブのメンバーにご出席いただき、日頃の活動

を報告していただきます。

3月にも卒業メンバーが例会へ出席、3年間の活動の成

果などスピーチいただくことになっております。

ほか、RYLAセミナーへの参加。

介助犬育成事業支援については□－ターアクターとも

協力して支援活動をできればと考えております。

今期1年よろしくお願いいたします。

＞□－ターアクト委員長 菫見有美さん

□－ターアクト委員会から事業計

画を3点ご報告いたします。

まず1点目。8RC合同委員会・名古

屋名城RACの例会に参加するこ

と。

2点目。□一ターアクトクラブとの

合同での奉仕事業活動や、先期より

"介助犬支援事業”を実施すること。延期になっている“介助犬支援事業”を実施すること。

3点目。当地区方針でも重点がおかれている地球温暖化

に対する支援・環境問題への取り組みを発信し、

ローターアクターの新規メンバー強化にも繋げること。
－ーーーー■■■－■■■■■■－■■■－■■■■■■■■■一一一一一ーーー一一一ー一一ー一一

コ二~歳嘩ケズ



◇インターアクトクラブ活動紹介t-．－．－L、÷．‐し．J－．､L・金．金．-し，今．今．冬．･争．｡L・GfP・坐．心‘ ｡L、4－今．華､．-し．⑯

桜花学園インターアクトクラブは､ボランティアの活動が

認められ､昨年同様、「高校生ボランティア･アワード

2021｣に出場することになりました。

同じ/法/を待ったﾉ言縦の交笏会
ノ言維l/OLL"V7ZEWAし!"4RD2027

｢高校生ボランティア･アワード｣は､風に立つライオン基金

が行う主な事業の一つである顕彰事業として2016年よ
り開催しており､本大会で6回目を迎えます。

全国の高等学校にある約3,000のボランティア団体の、

日々地道な奉仕活動を実践する高校生たちの"発表･交

流の場"として､人材育成を目的として行っています。

【開催期日】

2021年8月17日（火） 13:00～17:20(予定）

2021年8月18日（水) 10:00～14:30(予定）

【会場】

名古屋国際会議場イベントホール

＊今回は､新型コロナウイルス感染症の拡大を防止のた

め無観客当日の活動発表はなし。

今年度もネット上での一般参加型の｢web投票大会」

(8月1日～14日まで)になりました。

各エントリ一校(参加校)の活動を｢動画｣と｢ポスター｣で

紹介しています｡ぜひ､ご覧になり、｢動画｣｢ポスター｣と

も投票して､応援をお願いいたします。

https://!ion・or.jp/va/entry/

桜花学園インターアクトクラブのエントリーNOは057です

◇今後の例会内容のご案内

8月10日（火）休会

8月17日（火) 12:30東急ホテル4F雅の問
友愛の日

例会終了後：年次総会

8月24日（火） 12:30東急ホテル4F雅の間

桜花学園インターアクトクラブ活動報告

地区大会PR/地区大会実行委員会

例会終了後：第2回理事役員会

8月31日（火）18:30東急ホテル3F錦の間

名古屋名城ローターアクトクラブ合同例会

（8月7日～15日事務局休館）

●．●．÷．､し，華．金．一生、4．全．･必．÷・傘、金．÷．÷．●．÷．←、4．｡L・傘．今．今．4．
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パラグアイオニバス委員会◇

東山植物園より､前年度に種子を寄贈したパラグアイオ

ニバスの生育状況をお知らせいただきました。

現在のところ､順調にパラグアイオニバスは育っている

そうです｡今年度は､新たな池を再整備してからの初めて

の栽培ということもあり､花を咲かせて種子を得るため
の年だそうです。

web投票大会のリンク↓

https:"lion.or.jp/va/entry/page/7/?s&sort_furiga
na&sorLnumber=ASC&sort-type=number

その他の活躍のご紹介

全国大会の出場

9月11日／全国高校生による手話スピーチコンテスト
(東京）

3年津田愛心さん 1次．2次予選により､全国から選
ばれた10名により本出場。

10月3日／全国手話パフォーマンス甲子園(烏取）

チームとして参加予選により､全国から選ばれた15校

により本選出場。
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◇ 名古屋城北ロータリークラブ例会場移転のお知らせ

2021年7月より

栄東急REIホテルからヒルトン名古屋八例会場が移転
されました。

新例会場：ヒルトン名古屋／

名古屋市中区栄1-3-3 1tLO52-212-1111

名古屋城北RC事務局／

中区栄2-4-11チサンマンション広小路906号

＋、J－．4－．J｡‐亜今．●‐一昨．4今今．｡L、4．必．÷、4．．－L、今、型阜．÷‐･心一･し‐金‐金．4全一金一

次回例会: 2021年(令和3年) 8月17B(火) 12:30 名古屋東急ホテル4F雅の間

ゴ支雲壷の日


